

Mögliche Schülerantworten 1 (aus Tenna¹)

Wie ist es euch im Dunkeln gegangen?

- Ich habe irgendwie schon gesehen, aber ich habe mich auch immer wieder an Sachen gestossen. Manchmal habe ich gedacht, jetzt stürze ich dann grad ab, da ist sicher ein Loch, das ich nicht sehe.
- Ich habe mich wohl gefühlt.
- Ich habe gemeint, es kommt ständig etwas auf mich zu, aber da kam gar nichts
- Es war irgendwie blöd, ich hatte nicht so ein gutes Gefühl, ich hatte keine Ahnung, wie gross der Raum ist und wo etwas herum steht.
- Ich hatte ständig Angst, in eine Wand hinein zu laufen.
- Ich habe mich eigentlich wohl gefühlt, es war so still und schön leer.

¹ Die Schülerantworten hat Katrin Lutz-Bommer, Lehrerin in Tenna, gesammelt.